

## Randonnée / Cossieux le jeudi 11 janvier 2023

Pour ma première en tant qu'accompagnateur « officiel », nous sommes 14 au départ à Cossieux. Il fait plutôt froid et humide.



Quelques glissades dès le départ, et un chemin qui ne passe pas vraiment où la carte l'indique... ça commence bien !



Le tracé en théorie plutôt facile est rendu délicat par les précipitations abondantes et les chutes d'arbres sur le chemin.

Le point de vue à la chapelle de Chatillon de Cornelle se résume à du brouillard, dommage.



L'apéro vin chaud est bienvenu, repas express et reprise de notre itinéraire.

Les dernières montées sont difficiles, quelques défaillances et recours à la « potion-magique-alcool-de-menthe » nécessaire.



Retour aux voitures, la chaleur du bar sera la bienvenue, rendez-vous la semaine prochaine !